

Article 8

Contribution de (nom de l'association ou du Conseil d'avis) :

COCOF + COCOM - Finalisé

1. Situation sur le terrain et besoins

Dans de trop nombreuses circonstances les PH se sentent rejetés par la société.

Il y a un besoin de familiarisation avec et de sensibilisation au handicap à organiser de manière à aborder de manière efficace l'inclusion des PH.

Cette sensibilisation doit commencer le plus tôt possible pour que les enfants valides rencontrent d'autres enfants avec des différences. La sensibilisation commence – et réussit – par le partage d'activités réalisées entre enfants, dès leur plus jeune âge.

Le contenu des programmes éducatifs actuels est insuffisant. Il faut inclure dans TOUT le cursus éducatif (de l'école maternelle aux études universitaires) des modules de sensibilisation obligatoires qui changeront progressivement le regard de ceux et de celles qui partageront des moments et des activités avec des PH.

Le développement de modules de recyclage des professionnels amenés à rencontrer les PH s'avère tout à fait nécessaire pour changer leur perception du handicap et améliorer l'accueil auquel ces personnes ont droit.

En attendant que les générations suivantes aient acquis ces formations, nous recommandons de développer des programmes de sensibilisation efficaces et en nombre suffisants, ciblés grand public.

Des campagnes comme **CAP 48** sont, de toute évidence, d'une grande efficacité mais il en faudrait beaucoup plus : montrer à la télévision et dans la presse des exemples d'intégration et d'autonomie réussis.

De tels programmes devront être développés dans toutes les régions et communauté du pays et recueilleront plus ou moins de succès, en fonction des moyens financiers libérés.

Nous recommandons vivement une coordination de ces programmes de sensibilisation au niveau national ainsi qu'une mesure et un contrôle de leur efficacité.

Contribution de (nom de l'association ou du Conseil d'avis) :

COCOF +COCOM - Finalisé

2. Illustrations éventuelles